

# *Cuba no irá a Mundial de Luchas para preservar salud de sus deportistas*

---



La Habana, 5 nov (RHC) Después de un profundo análisis, la Federación Cubana de Luchas decidió no participar en el Campeonato Mundial de ese deporte, previsto del 12 al 20 de diciembre de 2020 en Belgrado, Serbia, para proteger la integridad de los deportistas, entrenadores y demás integrantes de la delegación ante el rebrote a nivel mundial de la COVID-19.

Así lo acaba de informar a través de las redes sociales el presidente de la Federación Cubana de Luchas Asociadas, Luis de la Portilla.

La decisión cuenta con la aprobación de la familia del deporte cubano y ha sido respaldada por varios internautas, quienes coinciden en que será un viaje riesgoso y un escenario difícil por el rebrote de la COVID-19 en varios países del mundo, sobre todo en Europa

Todos los integrantes de los equipos cubanos de los estilos greco, libre y femenino se entrenan con vista a los Juegos Olímpicos de Tokio-2021. La lucha es uno de los deportes donde Cuba tiene un mayor número de clasificados olímpicos, con 12 cupos (6 en greco, 3 en libre masculino y 3 en el femenino).

En el grupo se incluyen el astro Mijaín López, quien en Tokio irá por la hazaña de conseguir su cuarta corona olímpica, y el campeón mundial y olímpico Ismael Borrero.

“Todos los preseleccionados están bien y seguirán preparándose bajo la mirada de los colectivos técnicos que dirigen Raúl Trujillo (greco), Julio Mendieta (libre) y Filiberto Delgado (femenino), en la

Escuela Superior de Alto Rendimiento (ESFAAR) Cerro Pelado, con vista a los Juegos Olímpicos de Tokio”, dijo Portilla en declaraciones a Radio Habana Cuba.

La próxima competencia de los gladiadores cubanos será la Gala Pedro Val in memoriam, con sede en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana los días 11 y 12 de diciembre.

La lucha cubana buscará en el Preolímpico de Sofia (Bulgaria), en abril-mayo de 2021 otros cuatro boletos olímpicos (2 en la libre masculina y 2 en el femenino).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/238851-cuba-no-ira-a-mundial-de-luchas-para-preservar-salud-de-sus-deportistas>



**Radio Habana Cuba**